

# Dandim 1311/Mrw Hadiri Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Dirangkaikan Penyerahan SK PPPK di Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.PEKON.WEB.ID

Jun 3, 2024 - 10:41



*Dandim 1311/Mrw bersama unsur Forkompimda*



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf. Alzaki, turut hadir dalam upacara peringatan Hari Lahir Pancasila yang berlangsung khidmat di Lapangan Kantor Bupati Morowali, Kompleks Perkantoran Fonuasingko, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Senin (03/06/2024).

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting termasuk Penjabat (Pj) Bupati Morowali, Ir. H.A. Rachmansyah Ismail, M.Agr., MP, Wakil Ketua TP PKK Morowali, Ny. Dr. Hj. St. Asmaul Husna Syah, SE., MM., M.Si., unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Morowali, para pimpinan OPD, ASN dan PHL Lingkup Pemkab Morowali, penerima SK PPPK tahun 2024, tamu undangan serta insan pers.

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Rachmansyah Ismail menegaskan pentingnya tema peringatan Hari Lahir Pancasila tahun ini, "Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2025". Tema ini mencerminkan semangat Pancasila dalam menyatukan keberagaman suku, agama, budaya, dan bahasa, sebagai landasan menuju 100 tahun Indonesia Emas yang maju, mandiri, dan berdaulat.



“Mengakhiri pidato ini, kami mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama bergotong royong merawat anugerah Pancasila. Melalui peringatan Hari Lahir Pancasila 1 Juni, kita harus bekerjasama dan berkolaborasi menjaga kerukunan dan keutuhan sebagai wujud pengamalan nilai-nilai Pancasila,” ungkap Pj. Bupati Morowali, mengutip sambutan dari Kepala Badan Pembina Ideologi Pancasila RI.

Upacara peringatan Hari Lahir Pancasila tahun ini memiliki makna khusus dengan adanya penyerahan Surat Keputusan (SK) Pengangkatan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) tahun 2023. Sebanyak 862 pegawai PPPK diangkat di lingkungan Pemkab Morowali, terdiri dari 432 PPPK Guru, 371 PPPK Kesehatan, dan 68 PPPK Teknis.

Dalam kesempatan tersebut, Pj. Bupati Morowali menyampaikan harapannya agar para pegawai yang baru diangkat menunjukkan integritas dalam tugas mereka sebagai ASN dan terus meningkatkan kompetensinya demi pengembangan diri dan kemajuan Kabupaten Morowali.

“Saya mengucapkan selamat kepada seluruh PPPK baru Pemkab Morowali. Terima kasih atas usaha yang telah dilakukan dan selamat berkolaborasi untuk mencapai Morowali yang lebih baik,” ujarnya.

Upacara peringatan Hari Lahir Pancasila dan penyerahan SK PPPK ditutup dengan sesi foto bersama dan ramah tamah. Momentum ini diharapkan dapat menjadi penyemangat bagi seluruh aparatur di Kabupaten Morowali untuk terus berinovasi dan berprestasi dalam menjalankan tugas mereka.

(PATAR JS & HumDim 1311/Mrw)